

10 Port-Gentil

Vie des partis politiques/Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) Trois défections de taille



David Pono (g), ici avec le délégué des jeunes, Lionel Issah, et le provincial Yves Bouangas Issani.



Charles Digondi Guimbou (g), et Jean-Félix Bouskat Mboumba, les deux autres cadres démissionnaires.

Vianney MADZOU
Port-Gentil/Gabon

Il s'agit du secrétaire national, David Pono Rafemo, du coordonnateur communal, Jean-Félix Bouskat Mboumba, et du coordonnateur du 4e arrondissement, Charles Digondi Guimbou. Leur décision fait suite à celle du directoire du parti de prendre part aux prochaines élections législatives.

TROIS cadres importants du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) dans la capitale économique viennent de claquer la porte de ce parti. Il s'agit du secrétaire national,

David Pono Rafemo, du coordonnateur communal, Jean Félix Bouskat Mboumba, et du coordonnateur du 4e arrondissement, Charles Digondi Guimbou.

Leur décision fait suite à celle du directoire du parti de prendre part aux prochaines élections législatives. Les trois hommes ont clairement exprimé leur position, en février dernier, devant les émissaires d'Alexandre Barro Chambrier (président du parti), qui ont fait le déplacement de Port-Gentil pour les besoins de la cause.

Les secrétaires généraux adjoints de RHM, Michel Mboumi et Senturel Ngoma Mandoungou,

n'ont pas eu suffisamment d'arguments pour faire entendre raison à ces maillons importants du parti dans la cité pétrolière.

David Pono, qui assurait aussi la coordination du parti dans l'Ogooué-Maritime, s'est fait plus discret lors des réunions. Au contraire de Jean-Félix Bouskat Mboumba qui a clairement exprimé son opposition face à la décision du directoire du parti de prendre part aux législatives à venir. Digondi Guimbou, quant à lui, est allé plus loin, en menaçant de quitter le parti si celui-ci prenait part à ce scrutin. Alexandre Barro Chambrier, qui pensait encore avoir une carte à

jouer auprès des trois hommes, les a convoqués à Libreville en mars dernier, pour davantage d'explications sur les raisons ayant motivé sa décision. Une initiative qui n'a pu porter des fruits car, à leur retour à Port-Gentil, ce qu'on redoutait est finalement arrivé.

David Pono, qui venait d'être remplacé à la tête de la coordination de l'Ogooué-Maritime par Yves Bouangas Issani, a été le premier à déposer sa démission à la fin du mois dernier. Les deux autres viennent de lui emboîter le pas, en remettant leurs démissions au coordonnateur provincial. Tous estiment que le passif de la dernière Présidentielle est

loin d'être soldé, et que les conditions pour une élection crédible et transparente ne sont toujours pas réunies.

Ces défections ne sont naturellement pas de bonne augure pour la formation politique de Barro Chambrier, loin s'en faut. David Pono Rafemo est celui qui a, depuis le départ, conduit l'implantation du parti dans la ville de sable. La caravane de sensibilisation et d'adhésion ayant permis de "vendre" la vision de Barro Chambrier dans les quatre arrondissements est à mettre à son initiative. Son départ pourrait en cacher bien d'autres et contribuer à affaiblir le parti. Bouskat Mboumba et Digondi

Guimbou étaient, quant à eux, considérés comme les piliers de RHM dans le 4e arrondissement. Ils auraient déjà été choisis par le directoire du parti pour porter ses couleurs lors des prochaines législatives dans cette circonscription. Leur départ constitue, à n'en point douter, une grande perte. Mais, Barro Chambrier peut toujours compter sur le nouveau coordonnateur provincial Yves Bouangas Issani, les délégués provinciaux des jeunes et des femmes, Lionel Issah et Georgina Nkolo, qui lui sont restés fidèles, pour redonner un nouveau souffle au parti à Port-Gentil et dans l'Ogooué Maritime.

Vie des associations/Cheval blanc/Troisième arrondissement/Assainissement Au tour du canal d'Omboue-central



Les membres de l'association Cheval blanc...



... ont libéré le canal d'Omboue-central des hautes herbes qui l'encombraient.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Poursuivant, samedi dernier, ses actions de salubrité dans l'arrondissement, David Sylva Agaya Mpage, président de l'association "Cheval blanc" et ses hommes, soutenus par la ministre du Travail, Carmen Ndaot, ont "libéré" le lit du canal et ses accotements

des hautes herbes qui l'étranglaient.

INCIVISME quand tu nous tiens ! Il faut avoir la volonté, la détermination et la persévérance des jeunes regroupés au sein de l'association "Cheval blanc" pour s'attaquer à l'assainissement des voies de ruissellement des eaux. Tant, en dépit de la sensibilisation, l'incivisme de certains concitoyens

s'avère chaque jour grandissant.

Samedi, dans le cadre de ses actions de salubrité dans l'arrondissement, David Sylva Agaya Mpage, président de ce mouvement associatif, et les membres, soutenues par la ministre Carmen Ndaot, ont libéré le lit du canal d'Omboue-central et ses accotements de hautes herbes qui l'étranglaient. C'était en présence de

Davy Rockewa, représentant Mme la ministre du Travail.

Une tâche rendue laborieuse par la présence de nombreux détritus (matelas, filets de pêche, bouteilles, frigidaires, marmites, linge...) jetés dans le canal par des personnes moins respectueuses des règles qui régissent la société. De plus, plusieurs habitations étaient noyées dans

l'herbe, comme si elles étaient occupées par l'espèce sauvage. «Il faut que les gens apprennent à rendre propre leur environnement immédiat. Leur santé et leur sécurité en dépendent», a confié David Sylva Agaya Mpage, déçu du spectacle qui s'offrait à eux. «Les gens, quand ils tuent un serpent sous le lit ou au salon, s'en prennent vite aux sorciers, oubliant que chez eux, le reptile se

croit dans son habitat naturel, en raison de la présence de hautes herbes», a-t-il déploré. Tout en souhaitant une forte mobilisation lors de la Journée citoyenne initiée, en 2010, par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. En l'espace de quelques semaines, l'association a mené ses actions à Saint-Paul-des Bois, Hassan, Saint-Louis, Derrière-Codev, Transfo, etc.